

Allo ! La Seyne ! ...

Ici Bellecombe ...

ou la vie s'écoule joyeuse animée, fort distrayante

LA vie de la colonie se poursuit dans une ambiance de chaleureuse amitié, liant tous ceux qui y participent. Vraiment on ne s'ennuie pas à Bellecombe ! La preuve, la fin de semaine « sensationnelle » que viennent de vivre les petits Seynois.

En effet, depuis jeudi se sont succédés cinéma, théâtre, prestidigitation. Toutefois le temps ne nous a pas permis d'aller à la piscine de Chapareillan... ce sera pour très bientôt, nous l'espérons.

CINEMA

Ainsi donc, jeudi soir, nous avons eu séance de cinéma et comme pour la séance précédente que je vous ai déjà décrite, ce fut un déchainement d'en-

thousiasme.

Au programme : « Le vieux chalet », documentaire retraçant la vie d'une planche, de sa naissance à la scierie, sa transformation en ski à sa mort... brûlée bien entendu.

Il y eut aussi, une histoire tchécoslovaque, montrant la force de trois frères mis face aux problèmes de la vie ;

Enfin, un dessin animé soviétique, en couleurs, avec un spectacle de marionnettes.

LA FIN D'UN MYSTERE LA PRESENTATION DES EQUIPES

Le lendemain, vendredi, soirée très importante pour un colon ! C'est le moment où les mots : secret, mystère, perdent leur sens car le voile est levé sur

toutes les activités plus ou moins « louches » et « ténébreuses » de chaque équipe.

Ce fut une très bonne présentation d'équipes :

« Les Bergers » ouvrirent le feu de la soirée en présentant un chant mimé. Nous avons reconnu Nikogossian, les frères Titoni et le jeune Dang.

Et c'est le tour des « Pionniers » qui interprétèrent une saynète chantée et dansée, se mirent en évidence Tessier, jouant de l'harmonica, Di Jorio, Carozzo, Le Hoan.

Voici « Les Gagarines », nom d'actualité. « Les Gagarines » nous présentèrent un chant mimé dont les paroles, sont l'œuvre d'un moniteur :

« Nous sommes les Gagarines.
« Nous aimons la liberté... »

Le chant fini, un enfant remis au directeur, M. Corotti, un dessin de « Vostok... III ». Nous volons en plein futurisme.

Et c'est la quatrième équipe à affronter « les planches » : « L'Équipage », chant mimé où Martinez exécutait un solo fort bien chanté.

Enfin la dernière équipe les « Francs » eut incontestablement la vedette de la soirée, tant par la qualité de la pièce, que par la valeur de l'interprétation. Le scénario, réalisé par un moniteur, montre la rencontre de Clovis et de ses guerriers avec des paysans... bellecombais. Soulignons le jeu de Magro (Clovis), Manade (Clotilde), Barsotti et Pesci, les deux paysans et aussi Monnier et les frères Mella.

Cette sympathique soirée fut clôturée par un fort beau chant du soir chanté avec ferveur.

Samedi, après la sieste, la « colo » a reçu la visite d'un prestidigitateur ; ce genre de spectacle a toujours la faveur des jeunes qui passèrent, là, d'agréables instants.

Mais auparavant, nous avons eu la joie d'accueillir une délégation de la municipalité et de la caisse des écoles et revu avec sympathie, l'ami Di Pilla et comme vous le devinez on a beaucoup parlé de La Seyne.

Michel RAVOUX,
aide - moniteur.

—x—

RETOUR DE COLONIES

DE VACANCES

Le maire rappelle aux familles que les contingents de l'Ar-dèche arrivent aujourd'hui jeudi 17 août, place Noël-Verlaque, ancienne annexe de l'école Martini :

Lamastre : 16 heures 30.

Antraigues : 17 heures.

Le Cheylard : 17 heures 30.

Fontbonne : 18 heures.

Desaignes : 18 heures 30.